

活動報告 ～ 夏 & 秋 ～

ウィズでの収穫の秋を迎えました

春の苗植から、大切に大切に育ててきたサツマイモの収穫を行いました。土の中からどんなおいもが出てくるのか、みんなとっても楽しみにしていました♪「とれた～!!!」と大きなおいもが沢山採れましたよ!



みんなで力を合わせていち、にの、さん!!

茎もツルも余すところなく使いました♪何が出来るかは楽しみに～♪



今年もお仕事体験で、ねぎの収穫作業をお手伝いさせていただきました。スッポンと次々にねぎを抜き、大切な売り物としての処理方法も教わりました。お土産に自分たちで抜いたネギもいただき、それぞれのご家庭で美味しいねぎ料理に変身したことでしよう・・・☆



紅葉狩りへ行ってきました

昌禅寺へ♪木々が赤や黄色に染まりとっても綺麗でしたよ。



楽しい夏休みの思い出



今年の夏も、川原や噴水、時にはウィズプールで水遊びを楽しみました。頭から水を被っても顔にかかってもへっちゃらで豪快に掛け合いっこをしているおともだちも! プチ縁日では⇒⇒⇒金魚すくいやのあて、お買物などを楽しんだり、お店屋さんになってみたり♪チケットをやり取りしながら他の部署の方との交流にもなりました。

どれにしようかな～♪

みんな大好きなアイス。好みのアイスを選び、お金を払って購入する。そんなお買物体験も行いました。

